

NOTA DE PRENSA MUSEF 1/23

LAS MEMORIAS ANIMADAS MUSEF LLEGAN A LA TELEVISIÓN ABIERTA EN BOLIVIA

El Museo Nacional de Etnografía y Folklore (MUSEF) dependiente de la Fundación Cultural del Banco Central de Bolivia (FC-BCB), selló la alianza con la Red ATB para la transmisión de los 7 episodios audiovisuales que son parte del programa Memorias Animadas MUSEF. Cada episodio será estrenado los martes en el programa Anoticiando a mediodía y las animaciones estarán en constante rotación por la programación del canal.

"Para nosotros es importante que las animaciones estén disponibles para la mayor cantidad de niños, niñas y adolescentes en Bolivia" comenta la directora del Museo Nacional de Etnografía y Folklore, Elvira Espejo "Aunque las visualizaciones de las "Memorias Animadas MUSEF" en YouTube alzaron vuelo llegando ya casi a 20.000 vistas, sabemos que en las comunidades o lugares alejados todavía la mejor forma de llegar es la televisión abierta. Esperamos que a través de las pantallas en los hogares, podamos contar estas historias de origen que ponen en valor nuestras raíces" concluye.

En el mes de enero de este año las Memorias Animadas fueron difundidas también a través de Bolivia TV y el programa educativo del Nico, una afable marioneta que conduce este programa todas las tardes por red nacional. Y se prevee más canales de difusión inclusive internacional en este 2023.

"Memorias Animadas MUSEF" es una línea de contenidos de MUSEF Educativo, que desde 2022 viene presentando leyendas de origen en formato corto y animado para poner en valor la oralitura y leyendas de nuestros pueblos originarios. La primera serie relacionada con Lenguajes y Poéticas, donde a partir de la ontologías locales los seres humanos son una parte de la naturaleza como parte del todo armónico sin divisiones hegemónicas antropocentristas. La segunda serie relacionado con la Crianza Mutua en la Alimentación, presentada en 2022, tiene que ver con el origen de los alimentos y sus leyendas de acuerdo a los territorios contando con historias como la leyenda del maíz, de la yuca, de la papa y la leyenda Weenhayek del origen de los vegetales y el fuego. Estos orígenes hablan de la identidad de sus territorios y la interacción entre alimentos y humanos con una relación mucho más profunda con la ritualidad y la tierra.